

 Fecha:
 03-08-2024
 Pág. :
 6
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 Las Noticias
 Cm2:
 326,3
 Lectoría:
 13.800

 Supl. :
 Las Noticias
 VPE:
 \$ 542.014
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: UNAP Sede Victoria se reúne con orientadores y representantes de establecimientos educacionales de la región

UNAP Sede Victoria se reúne con orientadores y representantes de establecimientos educacionales de la región

Organizada por la Unidad de Admisión de la Casa de Estudios Superiores de Malleco

Con el objetivo de seguir generando y reforzando los lazos con las demás entidades formadoras de La Araucanía, la Unidad de Admisión de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria sostuvo una relevante reunión con orientadores y representantes de diversos establecimientos educacionales de la región, logrando una importante convocatoria de instituciones de Malleco y Cautín.

nes de Malleco y Cautín.
Celebrado en el Salón
Auditorio, e iniciado con
palabras de bienvenida del
Director Juan Pablo López,
el encuentro buscó difundir la extensa oferta de carreras existentes, sumado
a las variadas posibilidades de ingresos y benefi-

cios, además de visibilizar el rol de las distintas unidades académicas y administrativas al interior de la UNAP, captando el interés de los asistentes, hecho destacado por David Cofré, Orientador del Liceo Jorge Alessandri Rodríguez, para quien fue "bastante interesante conocer información que uno no tiene al alcance de la mano habitualmente, y que nos puede ser de mucha ayuda para hacerles llegar a nuestros estudiantes, especialmente a la hora de orientarlos para su futuro profesional", indicó.

"Me pareció bastante enriquecedora", aseguró por su parte Katherine Gutiérrez, Trabajadora Social del Complejo Educacional Victoria, argumentando que "cuando una ve desde afuera a la Universidad, piensa que no hay tantos beneficios, posibilidades ni accesibilidad; pero



este tipo de jornadas para orientadores, tanto a nivel comunal como regional, son muy fructíferas porque una aprende más de las instituciones y permite traspasar mejor la información a los chiquillos, por lo que es mucho más accesible el ingreso a la Educación Superior", junto con agradecer la invitación.

"Creo que fue una instancia muy provechosa", comentó Ricardo Miranda, Encargado de la Unidad de Admisión y principal organizador de la actividad, "siendo iniciativas que generan lazos y fortalecen los vínculos con los establecimientos educacionales, con quienes estamos en contacto durante todo

el año, no solo para promocionar y difundir nuestras carreras, sino que también, para buscar cómo ser un aporte para ellos", además de dar las gracias por su participación a las unidades de Bienestar Estudiantil, Apoyo al Aprendizaje Estudiantil (UNIA), Innovación y al Departamento de Formación Técnica.